

News Release

Kunjungan Kerja Kapolda Sulsel di Polres Parepare : Motivasi Dan Semangat Baru Bagi Personel

Jamaluddin, M.M. - MAROS.NEWSRELEASE.ID

Jan 8, 2025 - 19:41



Kunjungan Kerja Kapolda Sulsel di Polres Parepare : Motivasi Dan Semangat Baru Bagi Personel

Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., bersama Ketua Bhayangkari Daerah Sulsel, Ny. Yunita Yudhiawan, dan jajaran Pejabat Utama Polda Sulsel, melaksanakan kunjungan kerja di Polres Parepare,

Rabu (08/01/25).

Kunjungan Kapolda Sulsel di Polres Parepare disambut dengan tarian padduppa, jajar kehormatan, dan sambutan selamat datang dari Pj. Walikota Parepare Abdul Hayat beserta jajaran forkopimda dan para Perwira Polres Parepare.



Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Parepare AKBP. Arman Muis, S.H, S.I.K, M.M mengungkapkan penghormatan dan rasa kegembiraan atas kedatangan Kapolda Sulsel Irjen Pol Yudhiawan, S.H, S.I.K, M.H, M.Si beserta rombongan di Polres Parepare.

Ungkapan itu di utarakannya saat memberikan paparan laporan kesatuan Polres Parepare pada tatap muka Kapolda Sulsel dengan personil Polres Parepare di Baruga Pratistha Mapolres Parepare.

Pada kegiatan tatap muka yang di ikuti oleh seluruh personil Polres Parepare dan personil Yon B Pelopor Brimob, Kapolda memberikan penghargaan dan tali asih kepada personil Polres Parepare dan PHL yang telah memberikan dedikasi pengabdian yang luar biasa kepada institusi Polri dan masyarakat. Diantaranya adalah Ipda Siswanto yang berhasil mengungkapkan peredaran narkoba sebanyak 4 kilogram, Aiptu Suhardi yang mewakafkan tanah miliknya untuk pembangunan masjid di tengah pemukiman warga, dan Bripta Herman yang memapah warga yang stroke untuk menyeberang jalan saat sedang bertugas pengaturan arus lalin.

Kapolda Sulsel Irjen Pol. Yudhiawan saat memberikan arahan mendorong personil untuk terus belajar. Begitu pula dengan penguasaan undang - undang, Kapolda memotivasi personil Sat Reskrim untuk lebih menguasai berbagai undang - undang ketentuan hukum dalam menghadapi perkembangan tren kejahatan yang semakin kompleks.

Kapolda juga menyinggung soal survey kepercayaan publik terhadap Polri. Kata Kapolda, Masyarakat berharap Polri yang berintegritas, polisi yang jujur dan berkomitmen, penegakan hukum tanpa pandang bulu (adil), bebas KKN dan Pungli, dan peningkatan kualitas pelayanan masyarakat, polisi yang tidak arogan dan tidak bergaya hidup mewah

Ia juga mengingatkan anggota Polres Parepare untuk tidak terlibat dengan Narkoba. " Jangan main - main dengan Narkoba, sanksinya pencopotan dan pemecatan dari dinas kepolisian ". Kata Yudhiawan.

Diakhir amanatnya, Kapolda memberikan pesan untuk dilaksanakan oleh seluruh Personil Polres Parepare.

"Jaga nama baik Polri, bekerjalah dengan kerja keras, kerja cerdas, kerja iklas dan kerja tuntas, Mari Bahu Membahu bekerja dengan Satya Haprabu ". Pesan Kapolda.(*)